

Discrepanan expertos extranjeros y gobierno de México sobre desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa



México, 28 abr (RHC) La controversia aumenta entre el gobierno mexicano y el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes en torno a la investigación de los 43 normalistas desaparecidos en el estado de Guerrero.

En una conferencia de prensa, reiteró el grupo de especialistas su denuncia de que Tomás Zerón, director de la Agencia de Investigación Criminal de México, implantó evidencias en el río San Juan, donde se hallaron bolsas con restos óseos que presuntamente corresponderían a los estudiantes desaparecidos en la localidad de Iguala hace 19 meses.

La víspera aseguró Zerón que las imágenes de un video mostrado por los expertos independientes son erróneas, pues en la grabación se menciona que las bolsas fueron encontradas en diciembre de 2014 y no en octubre, como se notifica en el expediente de las autoridades mexicanas.

Por otra parte, en una entrevista a la multinacional de noticias teleSUR, aseguró Edgar Cortés, coordinador de Seguridad Ciudadana y Justicia del Instituto mexicano de Derechos Humanos, que el segundo informe presentado por el Grupo Interdisciplinario revela las deficiencias, fallas e incapacidad de las autoridades de su país para una adecuada y esclarecedora investigación del caso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91941-discrepan-expertos-extranjeros-y-gobierno-de-mexico-sobre-desaparicion-de-los-43-normalistas-de-ayotzinapa>



Radio Habana Cuba